こうじょうそくほう





かいちょうあいさつ

いことも多く、ご迷惑をお掛けすることもありますが、PTA役員の皆さまや先生方、保護者の皆さまのご協力のもと精一杯務めますのでどうぞよろしくお願いいたします。

さて、本年度のPTAスローガンは『「今だからこそ」の前進を。そして未来へ。』です。今をしっかりと見つめ、今出来る事に少しずつ取り組んでいけば、コロナ前に戻るのではなく更に良い未来へ進んでいけるものと思っております。

今後とも保護者の皆さまには、PTA活動にご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

さて、先月皆さまにご協力いただきました書面決議ですが、いくつかご意見を頂戴しました。

まず、令和4年度PTA会計予算(案)について、余剰金が 100万円近いのは多すぎるのでは、PTA 会費を下げてはどうかというご意見です。

やいわりなんどなんなか 令和3年度単年で 100万円近くの余剰金が出ているのではなく、一昨年度からの繰越金が 593,635円あり、令和3年度単年での余剰金は 397,802円です。

令和3年度の余剰金が発生した主な原因としましては、広報紙の発行が年2回から1回へ変更になった事などが挙げられます。この余剰金につきましては、今年度体育館のパイプ椅子、プリンタ等の購入にあてる予定です。

また、会費を年3,000円から2,000円に変更してはどうかというご意見については、この2年間は会費を払っていただいたにも関わらず、出費する事業や行事が減って条剰金となりました。これを将来の会員の負担軽減に使うことは払っていただいた方の意図とは異なる使途になると考えました。やはり学校の教育活動に還元できればと考えます。

また、一度2,000円に下げると、今後感染症が収束し例年通りに授業や課外活動が行えるようになった場合に不足が出てくるおそれがあります。円滑な PTA活動、学校運営の為にも、現在の会費3,000円が妥当だと考えております。

今後の動向を見てPTA会費の変更が必要になった時点でPTA規約の改訂をさせていただきます。

次に、共働き家庭も多いのでPTA活動は不要なのでは、とのご意見もありました。PTA活動に は部員さん同士で活動の日時を決められるものもあります。

仕事のやりくりをしながらPTAとして学校教育に参加すると、先生方や他の保護者の方々との ・ 監離が近づくきっかけにもなります。お互いを知ることで生まれた信頼関係は、子どもの管ちにも プラスに作用すると思います。

負担軽減に向けた運営方法の見直しをしながら、誰もが無理なく参加できる形にしていけたらと思っております。

ਵੁਸ਼ਤਾ 貴重なご意見ありがとうございました。

がっこうちょうあいさつ

先日は、PTA総会や授業参観を中止させていただきました。PTA総会の書面決議においては、役職が登録した。というなきました。PTA総会の書面決議においては、役職の書館様をはじめ、大変なご負担をおかけしました。また、4月当初の新しい担任の授業を参観いただけなかったことは残念でしたが、おかげさまで本校は奇跡的にひとクラスも学級閉鎖になることなく、4月が終わろうとしています。ご家庭での新型コロナ対策も長い期間にわたり、心労が絶えないと思います。本当にご協力に感謝しております。

「今だからこそ」の前進、そして未来・・非常に励まされるPTA スローガンを決めていただきました。6月15日には再度授業公開を予定しておりますので、新型コロナの感染状況が一段落していることを信じて、日々の授業・教育活動を進めていきたいと考えます。

本年度も、授業参観に限らず、さまざまな行事・活動が制限を受けることが予想されます。その都度ご理解をいただき、本校の教育活動を支えていただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

《PTA顧問 アドバイザー挨拶》

れいわ ねんど 令和3年度PTA会長させていただきました川島ゆみです。

本来ならば、PTA総会にて退任のご挨拶をさせていただきますところ、新型コロナウィルス かんせんしょう かんせんかくだいぼうし ため そうかい ちゅうし 感染症の感染拡大防止の為、総会が中止となりましたので文面にてご挨拶させていただきます。 さて、当初は会長という大役が私に務まるのか不安でしたが、皆さまのお力添えのおかげでいちれかんかった 一年間務めさせていただく事が出来ました。

私たちPTAの運営や活動におきましては、地域の皆さまのご協力はもちろん、学校や先生方のご理解、ご協力なしには成り立ちません。この場をお借りし改めましてお礼申し上げます。この一年間保護者様のご協力により、様々な改善をさせていただきました。

一緒に活動くださいました本部役員の皆さま、ならびに各委員の皆さま、一年間本当にご苦労様でした。例年通りの活動ができない状況で、ご迷惑をお掛けしましたが事業計画を無事遂行できたのも、ひとえに皆さまのあたたかいご協力によるところでございます。本当にありがとうございました。

今後、さらなるご協力をいただきますようお願いいたしまして、私の退任の挨拶とさせていただきます。